

AKTIONSBÜNDNIS



KONTAKT

Aktionsbündnis „RIO BEWEGT.UNS.“

info@rio-bewegt-uns.de

www.rio-bewegt-uns.de

<http://m.facebook.com/riobewegtuns>

Spendenkonto „Rio bewegt.Uns.“

IBAN: DE83 3606 0295 0017 3450 52

SWIFT/BIC-Code: GENODE1BBE



Deutsches
Zentralinstitut
für soziale
Fragen (DZI)

Ihre Spende
kommt an!

Für das Aktionsbündnis „Rio bewegt.Uns.“ führt der Bischöfliche Aktion Adveniat e.V. ein separates Spendenkonto und stellt für Spenden entsprechende Zuwendungsbestätigungen aus.



AUSGEZEICHNET

Die „Medaille der Werte“ ist eine Auszeichnung für Menschen, die sich in besonderem Maße sozial und sportlich engagieren. Sie steht symbolisch für die fünf Werte, die die Kampagne „Rio bewegt.Uns.“ ins Zentrum stellt:

**Hoffnung – Friede – Fairness –
Nachhaltigkeit – Leistung**

Jede Gruppe, die sich für Rio bewegt hat, erhält für ihren Einsatz eine „Medaille der Werte“. Dazu bekommt sie die Möglichkeit, eine Person vorzuschlagen, die sich um einen der fünf Werte in besonderer Weise verdient gemacht hat. Eine unabhängige Kommission, bestehend aus anerkannten Persönlichkeiten aus Politik, Sport, Kirche und Entwicklungszusammenarbeit, entscheidet über die Vergabe der Medaillen.

Vom 6. April 2016 bis zum 18. September 2016 können die Medaillen verliehen werden.

Weitere Informationen stehen unter
www.rio-bewegt-uns.de/medaille



Foto: DJK Sportverband

Wissen Sie, unter welchen Bedingungen Menschen in Rio de Janeiro leben? Das Aktionsbündnis hat für Sie Bildungsmaterialien für den Einsatz in der Jugend- und Erwachsenenbildung entwickelt, wie:

- Cross-Boccia-Bälle
- Online-Spiel (App)
- Kampagnenmagazin
- Präsentation
- Spirituelle Impulse
- Werte-Toolbox
(ausleihbar für Multiplikatoren)

Die Materialien können Sie auf der Homepage herunterladen oder bestellen
www.rio-bewegt-uns.de/material

INFORMIERT



RIO BEWEGT.UNS.

Mehr als nur dabei sein



RIO BEWEGT.UNS.

Mehr als nur dabei sein



Foto: Martin Steffen

www.rio-bewegt-uns.de



Foto: pixabay

RIO DE JANEIRO

5. – 21. August 2016 Olympische Spiele
7. – 18. September 2016 Paralympische Spiele

Sportlerinnen und Sportler der Welt stehen im fairen Wettkampf miteinander in den Stadien am Zuckerhut. Andere Bedingungen herrschen dagegen in den Favelas der Stadt. **Wir fordern: Gleiche Startbedingungen für alle!**



RIO BEWEGT.UNS.

Mehr als nur dabei sein



Foto: Martin Steffen

SOLIDARITÄT GEFRAGT

Das Aktionsbündnis „Rio bewegt.Uns.“ lenkt den Blick auf die Lebenssituation der Benachteiligten in Rio de Janeiro. Die Menschen haben ein Anrecht auf eine bessere und gerechtere Zukunft. Sportliche Großereignisse wie Olympische und Paralympische Spiele müssen nachhaltig auch den Menschen in den Regionen zugutekommen, in denen sie stattfinden.

In Deutschland und in Brasilien zeigen Menschen ihre Solidarität mit den Armen in Rio. Die Kampagne baut eine Brücke zwischen Brasilien und Deutschland. In Brasilien wird sie von den Partnern des deutschen Aktionsbündnisses getragen: Brasilianische Bischofskonferenz (CNBB), Brasilianische Ordenskonferenz (CRB), Erzdiözese Rio de Janeiro.

Mehr Informationen zur Kampagne finden Sie hier www.rio-bewegt-uns.de/kampagne

Gemeinsam unterstützen wir soziale Projekte in Rio de Janeiro. Kinder und Jugendliche erhalten dort bessere Startbedingungen für ihren Lebensweg. So können sie ihr Leben selbst in die Hand nehmen und zu mündigen Bürgerinnen und Bürgern heranwachsen.

Mit Ihrer Spende können Sie Projekte der Partner des Aktionsbündnisses fördern, wie einen Straßenkinderbus, einen Zirkus, ein Sport- und Sozialzentrum, Kindertagesstätten und Schulen.

Detaillierte Informationen zu den Projekten finden Sie unter www.rio-bewegt-uns.de/projekte



UNTERSTÜTZEN



Foto: Martin Steffen



Foto: DJK Sportbund



AKTIV WERDEN

Schritt für Schritt für bessere Startbedingungen in Rio. Egal ob Sie laufen, schwimmen, rollen, fahren, gleiten ... Wichtig ist, dass Sie Kilometer zurücklegen und mit Ihrem Einsatz ein solidarisches Zeichen setzen. Pro zurückgelegtem Kilometer sammeln Sie Spenden. Diese fließen später in die sozialen Projekte in Rio.

Gründen Sie eine Gruppe und machen sich auf den Weg! Mit Spendenläufen, Wallfahrten, der Teilnahme an Marathons und anderen sportlichen Events. Für Pfarrfeste oder Tagungen können Sie Laufbänder ausleihen. Bewegen Sie sich, damit sich für Arme in Rio mehr bewegen lässt!

Nach der Aktion trägt jede Gruppe auf der Homepage ein, wie viele Kilometer sie insgesamt zurückgelegt hat und überweist die Spende. Danach bekommt sie für jede Teilnehmerin und jeden Teilnehmer eine Urkunde und für die Gruppe eine Medaille.

Wie oft schaffen wir es wohl, die Strecke von Deutschland bis nach Rio zurückzulegen?

Ideen für solidarische Sportaktionen und mehr Informationen zum Ablauf gibt es unter www.rio-bewegt-uns.de/aktivwerden